



Dem Unternehmen

Scheuch GmbH mit ihren Tochterunternehmen, Scheuch Service GmbH und Scheuch Ligno GmbH

wird das Gütesiegel des
Österreichischen Netzwerkes für Betriebliche Gesundheitsförderung
für die Jahre 2020 bis 2022 verliehen.

Dieses Gütesiegel zeichnet die vorbildliche Implementierung von BGF nach den
Qualitätskriterien des Europäischen Netzwerkes für Betriebliche Gesundheitsförderung aus.

Jänner 2020

Rudolf Anschober
Bundesministerium für Soziales,
Gesundheit, Pflege und Konsumentenschutz

GBL Mag. Dr. Klaus Ropin
Fonds Gesundes Österreich

Mag. Harald Schmadlbauer, MIM
Österreichische Kontaktstelle für
Betriebliche Gesundheitsförderung